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Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a sexta SESSÃO ORDINÁRIA da primeira Sessão 
Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo 
da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, Mateus 
Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e 
Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando a proteção 
de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 005/17, previamente recebida pelos edis, foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. n° 001/17 
solicitando as dependências da Câmara para reunião. Convite para jantar em homenagem 
ao 25° ano de Barão do Triunfo. Convite para baile da Melhor Idade Baronense. EXPEDIDAS 
À PREFEITURA:  Of. n° 007/17 enviando proposições aprovadas na sessão ordinária de 06 
de março de 2017; Of. LEG. nº 006/17 encaminhando Projeto de Lei nº 007/17. EXPEDIDAS 
TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Falou que queria externar sua preocupação com duas situações que 
estão acontecendo no município; a dificuldade nas estradas e o transporte escolar. Hoje por 
acaso estava com o vereador Renato no saguão da prefeitura e chegou várias pessoas 
procurando informações e com algumas queixas, então pediu ao presidente para marcar 
uma reunião com o prefeito para conseguir informações mais precisas sobre a situação da 
secretaria de obras e sobre o transporte escolar. Comentou que já havia dificuldade nas 
estradas e com a última chuva a situação veio a piorar. Enfatizou que na mesma reunião 
poderia trazer a questão do concurso, na semana passada esteve com o promotor, voltou 
preocupado com a situação, sem ter muita certeza de nada e aumenta a necessidade de 
profissionais, como por exemplo a falta de veterinário. Comentou que queria ter feito hoje 
um pedido de informação, com relação à camionete Fiat Toro da secretaria da saúde, pois 
houve um incidente na semana passada, um dos carros estragou o motor, vê que tem 
bastante carência de carros na secretaria da saúde, tem um trabalho grande no momento 
que é o censo da febre amarela, onde a secretaria da saúde deve ir à todas as casas do 
município em um período de tempo curto. Afirmou que vai tentar amanhã, encontrar a 
secretária de saúde, o secretário de administração ou o prefeito para saber da situação do 
carro porque pelo seu entender já estaria liberado, é uma emenda federal do deputado 
Jerônimo que foi recebida no ano passado. Agradeceu a presença de todos e fez uma 
saudação especial ao seu colega Marcos e ao presidente de seu partido Severino. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que há pouco tempo saiu da 
secretaria da administração preocupado com a questão do transporte escolar, onde foi lhe 
relatado que algumas linhas começarão amanhã e o restante no máximo quarta-feira já 
estarão funcionando. Esclareceu que o transporte não está funcionando porque vários carros 
não tem laudo de oficina, que por incrível que pareça apenas um ou dois veículos passaram 
na vistoria mecânica. Comentou que os carros estavam parados até agora, então estavam 
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fazendo transporte bem irregular no ano passado, os transportadores talvez estavam 
pensando que seria do mesmo jeito de outras administrações, sem responsabilidades com 
os alunos, então agora estão sendo cobrado vários itens. Comentou que esteve falando com 
o promotor do Ministério Público, onde guardou várias palavras que o promotor disse, como 
por exemplo, ele disse que nunca tinha visto uma empresa tão falcatrua como a que fez o 
concurso, pois nem a proposta do valor cobrado não assinou. Explicou que o limite máximo 
é R$ 8.000,00 (oito mil reais) para não fazer licitação, foi feito um acordo com a empresa no 
valor de R$ 7.990,00 (sete mil novecentos e noventa reais). Relatou que o promotor falou 
que nunca tinha visto um administrador tão burro porque validou o concurso na sexta-feira 
anterior às eleições, isso teria sido um grande tiro nos pés. Para quem achar que ele está 
inventando, falou que podem perguntar para os colegas vereadores que estavam junto com 
ele, que são: Nercio, Mateus e a Luciane. Fez uma apresentação pedida por dois grandes 
amigos, Eduardo e Manoel, da entrega do ginásio de esportes na gestão de dois mil e doze 
a dois mil e dezesseis. Destacou que foram feitas melhorias na elétricas, trocas de lâmpadas, 
reformas, início do PPCI, entre outras. Falou que às vezes tem assessor de deputado que 
vêm na cidade para estragar o que está querendo funcionar. Falou para estes assessores 
de deputados que não tem condições de mandar nada para o município, de ajudar em nada, 
que fiquem em Porto Alegre e não venham se meter na cidade que começou uma 
administração há pouco mais de dois meses. Ressaltou que o que falou não foi de nenhum 
partido dos colegas, mas de seu próprio partido. Usou a tribuna o VEREADOR ALEX 
SANDRO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Comentou que hoje esteve visitando o colégio Marechal Deodoro da Fonseca, 
onde viu a preocupação de professores e diretores sobre o transporte escolar, uma questão 
que os professores estão fazendo seu trabalho, hoje inclusive somente com quatorze alunos 
e não sabem como vão ser recuperados os dias de falta. Também há dúvidas sobre o 
registro de presença dos alunos. Ressaltou que o problema também acontece na escola 
Doutor Otelo Rosa, onde tinha hoje somente três alunos.  Ressaltou que com as vistorias de 
veículos, os transportes podem não começarem na quarta-feira como previsto, mas a vistoria 
é muito importante porque um ônibus com alunos não é uma carga de madeira ou pedra, 
precisa muito compromisso e responsabilidade. Comentou que os pais cobram e as 
professoras não sabem exatamente a situação. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 
010/17 DO VEREADOR MATEUS que seja instalada rede trifásica na Escola Dom Pedro II, 
solicita-se também, que se sejam revistadas todas as instalações das demais Escolas 
municipais a fim de realizar mudanças necessárias na instalações elétricas. 
JUSTIFICATIVA: Existe a necessidade de revisão devido a vários equipamentos já terem 
estragado em virtude das oscilações de energia. INDICAÇÃO Nº 011/17 DOS 
VEREADORES RODRIGO E RENATO que seja feito cadastro do município no SICONV 
Ministério da Agricultura, programa nº 2200020170003. INDICAÇÃO Nº 012/17 DO 
VEREADOR NERCIO que seja elaborado Projeto de Lei promovendo a concessão de 
revisão geral anual dos servidores do município de Barão do Triunfo, já que a data base é o 
mês de março de cada ano. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 022/17 DO VEREADOR 
RODRIGO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento iniciando na Linha 
Brandão passando pela residência de Jairo Tassinari, Vilmar Bedum indo até a chácara da 
Nida na localidade Cerro da Data. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 010/17 DO VEREADOR 
NERCIO que informe como está o andamento do processo de APP de terrenos do perímetro 
urbano com escritura pública, registrado e com o IPTU em dia, onde os proprietários estão 
sem poder construir ou vender os terrenos, informe se há previsão para ser feita uma nova 
demarcação da área de preservação permanente nos terrenos com escrituras e pagamentos 
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de IPTU. Também foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
diárias: DIÁRIA DOS VEREADORES NERCIO, MATEUS, RODRIGO E LUCIANE, que 
estiveram na Promotoria de Justiça Especializada em São Jerônimo, dia 08 de março de 
2017. DIÁRIA DO VEREADOR NERCIO, esteve na sede do IGAM em Porto Alegre, dia 09 
de março de 2017. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a 
palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou de sua preocupação com o 
transporte escolar, tem recebido muitas indagações de pais, pois seus filhos devem ir à 
escola. Falou que como pai de aluno fica preocupado e tem interesse na reunião com o 
executivo, para poder ter uma posição mais segura sobre o assunto. Comentou sobre a 
reunião da Ceee, a qual passou para às dez horas na Secretaria de Minas e Energia. Saudou 
a nova diretoria do ginásio de esporte, onde notou algumas mudanças para melhor. Se 
colocou à disposição à equipe da diretoria do ginásio. Deixou sua saudação e agradecimento 
pelo Dia Internacional da Mulher. A vereadora LUCIANE, Líder do PSD, abriu mão da 
palavra. Usou a palavra o VEREADOR RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que na escola 
Marechal Deodoro da Fonseca atualmente há energia elétrica trifásica, uma grande 
conquista que aconteceu no ano de dois mil e dez, o que melhorou muito. Falou que quanto 
ao transporte escolar não se preocupa muito, hoje esteve na prefeitura e viu que foi passado 
a alguns transportadores que se estiverem com os carros em dia já podem começar amanhã 
ou no momento que conseguirem colocar os carros em condições. Ressaltou que o que mais 
lhe preocupa hoje são as condições das estradas, por isso pediu ao secretário de obras que 
não fique muito parado ao redor do município porque mais longe está muito necessitado, 
não precisa ser um patrolamento, mas simplesmente tapar alguns buracos com uma 
retroescavadeira. Parabenizou os aniversariantes, inclusive seu filho que hoje está 
completando quinze anos. Falou que fica muito agradecido com as pessoas que vêm assistir 
as Sessões. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou um abraço a sua 
avó que está completando noventa anos no dia de hoje, ontem comemoraram com ela, uma 
pessoa que é um exemplo, uma pessoa em quem deve se espelhar. Comentou que já está 
quase na metade do mês de março e várias linhas do transporte escolar ainda não 
começaram devido trancar licitações ou outros problemas. Ressaltou que é muito importante 
ter fiscalização, mas deveriam ter feito há mais tempo, então deixou sua indignação sobre 
isso. Comentou sobre a reunião que está marcada com a Certaja, para tratar sobre falta de 
energia. Ressaltou que entende a situação das empresas que às vezes não conseguem 
manter um serviço de qualidade, mas para isso deve buscar melhorias. Falou que o ex-
secretário Severino faz parte do conselho da Certaja, seria bom que ele estivesse presente 
na reunião também para conversar com o presidente Renato. Comentou que nas estradas 
haveria de fazer prioridades nas principais estradas do município, fazendo um mutirão para 
consertar. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente 
quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Reforçou o convite para os Jogos 
Comunitários na próxima segunda-feira, no dia do município, feriado, feito pela associação 
linha Dona Amália, realizado em seu campo, onde cedeu o espaço para a associação. 
Agradeceu a presidente da APAE, dona Lurdes que convidou esta Casa para uma reunião, 
onde ela assumiu a presidência da APAE e colocou a situação da entidade e as ideias de 
melhorias, inclusive pediu o apoio de todos e pediu mais voluntários. Comentou sobre a 
reunião que acontecerá amanhã na CEEE a respeito das quedas de energia e quarta-feira 
dia quinze a reunião com a Certaja, onde levará os requisitos da constante queda de energia 
e também pedir um caminhão guincho para mais perto da região. Também nesta reunião 
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falará sobre o contrato que foi assinado pelo ex-prefeito Rui, sobre a vigência do mesmo, 
que trata da colocação de luz trifásica na escola Dom Pedro II. Comentou sobre as linhas 
escolares, que o secretário lhe passou que no máximo quarta-feira todas estariam 
funcionando, mas a secretaria vai marcar a reunião com o prefeito se ainda não estiver 
funcionando. Falou sobre o concurso, hoje uma das situações mais polêmicas que tem no 
município, um dos concursos que mais está dando trabalho ao promotor, inclusive no dia em 
que esteve na reunião com o promotor, haviam mais pessoas aguardando para reuniões. 
Ressaltou que falará mais no dia reunião, pois muitas pessoas lhe pedem informação sobre 
este concurso. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, 
convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia vinte e sete de março de 2017, no 
mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 13 de março de 2017. 
 

 
 

NERCIO DA SILVA AMBOS          RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 
Presidente                                                1°Secretário 


